



Busca Gustavo de Hoyos ser candidato presidencial ciudadano para 2024

Por Luis Carlos Silva

El ex presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex 2016-2020), Gustavo de Hoyos, se destapó ayer como aspirante presidencial ciudadano para el 2024, y aseguró que "los mexicanos estamos hasta la madre de los políticos, pues sexenio tras sexenio nos han demostrado que son unos incompetentes".

Así como en otros esfuerzos políticos ciudadanos han buscado ser candidatos a la Presidencia de la República, como Gabriel Cuadri, en 2012, Margarita Zavala en 2018 ahora el empresario mexicano busca esa oportunidad. Mediante un video, el expresidente presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dijo que si quiere ser abanderado presidencial, se manifestó listo y con la intención de encabezar este esfuerzo. "Soy Gustavo de Hoyos, orgullosamente norteño y fronterizo, no vivo de la política y así como en mis negocios y mi vida privada, me gusta ser claro y directo: ¡Yo estoy listo y me apunto! Yo quiero encabezar ese esfuerzo".

En el video que ya circula en redes sociales dijo que los políticos tienen otras prio-

ridades más importantes que los ciudadanos. También cuestionó qué pasaría si uno de nosotros se levanta y toma las riendas de este país, alguien que no esté podrido de poder. "¿Qué pasaría si uno de nosotros se levanta para tomar las riendas de este país? Alguien que sienta lo mismo que nosotros. A mí me preocupa mi familia, mi trabajo y mi país... tengo la misma sangre que tú, alguien que no está podrido del poder," explica en el video.

Se dio a conocer que Gustavo de Hoyos, renunciará a Unid@s, y a Sí por México, y también a los consejos de la Coparmex y del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para recorrer el país y presentar sus propuestas concretas rumbo a 2024.

Cabe destacar que en diversos círculos empresariales se comentó y vio bien esta propuesta pues se trata de un empresario exitoso que conoce el sector, y podría representar una buena opción para el país. Por su parte, el empresario Carlos Rodríguez señaló que el auto destape de Gustavo de Hoyos en el norte del país, y más en los círculos empresariales, es sin duda una nueva oportunidad para terminar con las propuestas políticas que tanto ofrecen en campaña, pero que al final, nada o muy poco se logra.

